



*Leni und Bernard
Pauels-Schäus*

Wir danken Gott, dass wir das Fest unserer

Diamanthonhochzeit

feiern durften.

Ein *besonderer Dank* geht an unsere Kinder und Enkelkinder für die Gestaltung des Festes, an die Nachbarn und den Junggesellenverein für das Schmücken des Hauses sowie an den Musikverein Meyerode für die gekonnten Vorträge.

Bedanken möchten wir uns auch beim Herrn Bürgermeister für die aufmerksamen Worte, das Geschenk der Gemeinde und das Überbringen der Glückwünsche des Königspaares.

Zum Schluss möchten wir es nicht versäumen, uns bei allen zu bedanken, die uns durch Geschenke, Blumen oder Karten eine große Freude bereitet haben.

Meyerode, im Mai 2019